

Jump はばたけ ジャンプ! 中学生



野球大好き!

福原中学校2年
戸田 陽菜さん
(芦沢駅前)

「2日目まで残ります!」

小学生の時から野球を続けている陽菜さんは、「2番はお前のために取ってるから」と監督からの熱烈な勧誘を受けて、今年から中学女子野球チーム「スマイルガールズ」に加入しました。試合ではランニングホームランでチームに勝利をもたらし、キャッチャーとして打者の少しいの重心の変化を読み取り「盗塁しそう。けん制して」の合図をピッチャーに送ります。キャッチャーの魅力は自分だけが違う方向を向いているところだそう。

大好きな野球を始めたいきっかけは嫌々連れて行かれた弟の少年野球チームの体験練習。全然打てないし、上手にはできなかったけどとても楽しかったそうです。

目標は9月の東北地方女子野球大会で2日目に残ること。2日目に何かあるの?と聞いてみると、チームメイトの一人が1日目は試合に出られず2日目から参加すること。その子と一緒に試合に出ると約束したから、絶対に2日目に残ると意気込んでいました。

北村山高校生 Presents

きた★スタ! 北村山 STARS

尾花沢を元気にします



北村山高校では、8月に豪雨災害の復旧ボランティアを行いました。また、中学生向けの学校説明会を行いました。

vol.46

編集委員の皆さん



左から 渡辺康聖 石垣陽暉 伊藤由那



断水地区のために!



部活動の様子を中学生へ!



学校の魅力を紹介!



もうひと踏ん張り!

7月末、豪雨により最上川が氾濫し、尾花沢市や大石田町が甚大な被害を受け、北村山高校でも一時、一部の生徒が登校できない状況となりました。この影響で断水となり、北村山高校では運動部が尾花沢市役所で給水活動の補助を行いました。また、部活動ごとに、浸水被害を受けた家屋の瓦礫の片付けや掃除などの手伝いを行いました。私達は、ボランティアを通して災害の怖さや助け合うことの大切さを学びました。

8月1日には、中学生に向けた学校説明会があり、生徒会執行部がプレゼンテーションや校内の案内を行いました。中学生の皆さんからたくさん参加を頂き、とても嬉しかったです。多くの中学生の皆さんが北村山高校に入学してくれるのを楽しみにしています!

ACCESS My Class アクセス マイクラス



玉野小学校
6年生13人

先生からのひとこと

溝越 敬子 先生
「ピンチはチャンス!」コロナ禍の中だからこそ、みんなのアイデアが生きてきます。「どのようにしたらできるか」などを工夫しながら、一緒に卒業の日を迎えましょう。

新しい日常の中でも、わたしたちは、毎日前向きに楽しく学校生活を送っています。

「めざせーかっしゅ6年生」わたしたちは、「めざせーかっしゅい6年生」を合言葉に、みんなで協力することやいろいろな挑戦をすることをがんばっています。

6年生になり、全員が縦割り班の班長・副班長になりました。低学年に教えることがたくさんありますが、これも新たな挑戦の一つととらえて一生懸命に取り組んでいます。



玉野小学校6年
大山 愛花さん(下原田)
近藤 瑞姫さん(母袋)

ユウゴのり伝

市野々のお宝炭焼窯姿を変えてピザ窯へ なたぎり窯の会



▲なたぎり窯の会の皆さん

「なたぎり窯の会」では、かつて市野々で盛んだった炭焼窯の技術でピザ窯を作成し、雪まつりやドツキ市など市内のイベントに出店しています。移動式の土色の窯で焼いたピザは、子どもやお年寄りも1枚ぺろっとたいらげる美味しさ。

昔、市野々地区では現金収入として炭焼が盛んで、8割以上が個人所有していた炭焼窯は市野々のお宝でした。尾花沢市主催の行事「地域のお宝さがし」で、市野々地区の有志が炭焼窯に目をつけ、ピザを焼いたらおもしろいんじゃないかと盛り上がり、山口恵次さん監修のもとピザ窯が完成。



▲温度は500℃~600℃。1分程度でピザが焼き上がる。

新型コロナウイルス対策でイベントが中止となっていた最近では、尾花沢産の全粒粉小麦を使ったオール尾花沢産ピザの完成に向けて試作中。皆と集まって、美味しく焼き上げる方法や次はどんな活動をしようか相談するのがとても楽しいそうです。